



VIII Simposio Colombiano de Biología Evolutiva Primera Circular

23–25 de julio de 2026

Universidad de La Salle, Sede Candelaria, Bogotá (Colombia)

La Asociación Colombiana de Biología Evolutiva COLEVOL y la Universidad de la Salle se complacen en anunciar el **VIII Simposio Colombiano de Biología Evolutiva**, que tendrá lugar del **23 al 25 de julio de 2026 en la Universidad de La Salle, sede Candelaria**, en el centro histórico de Bogotá. Invitamos a toda la comunidad académica a **reservar estas fechas** y acompañarnos en esta nueva edición del principal encuentro nacional de investigación en evolución.

Convocatoria para propuestas de Simposios temáticos, Cursos, Reuniones de las mesas de trabajo regionales y Otros

Les invitamos a enviar sus propuestas para simposios temáticos, cursos, reuniones de las mesas de trabajo regionales, y otros hasta el 27 de febrero de 2026 al correo redcolevol@gmail.com de acuerdo con las siguientes especificaciones:

Simposios temáticos

Invitamos a enviar propuestas para simposios temáticos que tendrán una duración de dos horas (una sesión) o cuatro horas (dos sesiones) durante el simposio. Cada sesión está pensada para presentaciones de 15 minutos (incluyendo preguntas) para facilitar la sincronización entre salas y permitir que los asistentes roten según sus intereses.

Los simposios temáticos pueden tener un invitado especial por sesión (máximo dos). Los invitados especiales pueden presentar charlas de hasta 30 minutos y deben registrarse al simposio mediante el proceso regular de inscripción.

COLEVOL no cuenta con financiación adicional para los simposios. Los organizadores de los simposios temáticos están en libertad de conseguir financiación adicional si la requieren.

Quienes organicen un simposio temático deberán evaluar y seleccionar las charlas para el mismo, y presentar el programa a COLEVOL para su aprobación. Todas las charlas serán recibidas por el sistema de inscripción de COLEVOL y direccionadas a los organizadores de los simposios temáticos para su evaluación.

Tanto para los invitados especiales como para las presentaciones seleccionadas invitamos a los organizadores a considerar la diversidad respecto a niveles de formación, lugar de origen/residencia, y género.

Las propuestas de los simposios temáticos deben enviarse en un **archivo PDF de máximo una página**, que incluya:

- Título del simposio temático.
- Nombre y afiliación de la(s) persona(s) organizadora(s).
- Resumen del simposio (máx. 250 palabras).
- Lista preliminar de posibles invitados especiales (opcional).

Cursos

Los organizadores de los cursos tienen libertad en decidir los temas, los instructores, la duración, y el número de participantes de los cursos, con aprobación de COLEVOL.

Sugerimos cursos de dos días pre-simposio, es decir martes 21 y miércoles 22 de julio.

En caso de ser un curso presencial debe realizarse en el mismo lugar del Simposio, es decir Bogotá. Contamos con disponibilidad de salones y equipos audiovisuales en la Universidad de La Salle (sede Candelaria) y en la Universidad Nacional de Colombia (sede Bogotá), pero los organizadores están en libertad de gestionar la sede del curso.

Todas las inscripciones a los cursos serán recibidas por el sistema de inscripción de COLEVOL y direccionadas a los organizadores. Todos los participantes de los cursos deben estar inscritos al simposio.

Idealmente queremos que los cursos no tengan un costo adicional para los participantes, pero entendemos que dependiendo de las características de los cursos y dado que tenemos financiación limitada para los mismos es posible que se requiera un costo adicional. Los aspectos administrativos del curso serán definidos de común acuerdo entre los organizadores del curso y COLEVOL.

Tanto para los instructores como para los participantes de los cursos invitamos a los organizadores a considerar la diversidad respecto a niveles de formación, lugar de origen/residencia, y género.

Las propuestas de los cursos deben enviarse en un **archivo PDF de máximo una página**, que incluya:

- Título del curso.
- Nombre y afiliación de la(s) persona(s) organizadora(s).
- Nombre y afiliación de los instructores del curso.
- Resumen del curso (máx. 250 palabras).
- Requerimientos logísticos (lugar, materiales, computadores y programas, etc.).
- Número de participantes.
- Presupuesto y consideraciones administrativas.

Reuniones de las Mesas de Trabajo Regionales

Con la reactivación de COLEVOL queremos también invitarlos a reactivar las mesas de trabajo regionales en evolución. Estas mesas han sido espacios dedicados a identificar prioridades de investigación, fortalecer redes locales y promover acciones colaborativas entre grupos académicos de distintas regiones del país. Les invitamos a organizar la mesa de su región y planear una reunión que tendrá lugar en una de las sesiones del simposio (máximo dos horas). Si están interesados en organizar y planear las mesas de trabajo regionales, por favor envíenos un correo electrónico a redcolevol@gmail.com comunicando su interés y con una breve descripción de su propuesta para la reunión de la mesa.

Otros

Si usted está interesado en organizar alguna actividad especial (no incluida en los anteriores) para desarrollarla durante el simposio, le invitamos a enviarnos un correo electrónico a redcolevol@gmail.com comunicando su interés y con una breve descripción de su propuesta.

Inscripciones y envío de resúmenes

Las fechas para las inscripciones al simposio y la recepción y evaluación de resúmenes para presentaciones orales y carteles serán anunciada en la segunda circular. Invitamos a la comunidad a estar atenta a los canales oficiales de COLEVOL y de la Universidad de la Salle.

Agradecemos su interés y entusiasmo por fortalecer la comunidad evolutiva en Colombia. ¡Esperamos sus propuestas y contamos con su participación en el VIII Simposio Colombiano de Biología Evolutiva!

**Asociación Colombiana de Biología Evolutiva – COLEVOL y
Universidad de la Salle
Comité organizador VII Simposio Colombiano de Biología Evolutiva**